

## Le Président Luis Alberto Lacalle Herrera

M. Luis Alberto Lacalle Herrera est né à Montevideo le 13 juillet 1941. Il a fait ses études à l'école Windsor et au Collège des Jésuites avant d'obtenir sa licence en droit de l'Universidad de la República, à Montevideo, en 1974.

Dès l'adolescence, M. Lacalle Herrera s'est joint au parti Blanco et en 1971, il a été élu au Congrès. La première phase de sa vie politique a pris fin en 1973, quand un gouvernement dominé par les militaires a suspendu le Congrès et l'a emprisonné brièvement, de même que des centaines d'autres prisonniers politiques. Ouvertement opposé à la junte militaire, il a fondé un journal clandestin dont l'armée a fait arrêter la parution au bout de quatre jours.

En 1980, M. Lacalle Herrera a été nommé directeur du parti Blanco et, en 1984, il est devenu sénateur. Il s'est consacré aux dossiers des finances, des transports et des travaux publics. Parallèlement, il animait une émission de radio intitulée « Patrie et parti ». En 1987, il a été nommé vice-président du Sénat. En novembre 1989, il a remporté l'élection présidentielle et il est entré en fonction le 1<sup>er</sup> mars 1990.

Le Président Lacalle Herrera est marié avec Maria Julia de Lacalle Herrera. Ils ont trois enfants, Pilar, Luis Alberto, et Juan José.

